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CONDENADO 
POR VIOLENCIA 
DE GéNERO

POLICIALES

La Municipalidad de Río Grande 
inauguró el nuevo playón deportivo 
ubicado en el barrio Policial. El 
gerente ejecutivo de la Agencia de 
Deportes, Diego Lassalle, destacó 
que “son plazas integradoras que 
permiten que los vecinos puedan 
compartir con sus hijos un momento 
de esparcimiento, en un espacio de 
calidad”.

La gobernadora Rosana Bertone entregó, en Río Grande, viviendas pertenecientes 
al ProCreAr y que serán financiadas por el Banco Tierra del Fuego (BTF). Además, la 
mandataria adelantó que fue otorgado un convenio para recibir 20 viviendas nuevas 
que serán destinadas a médicos del sector público de la provincia.

El Tribunal de Juicio de Río Grande 
resolvió condenar a Héctor 
Quipildor a la pena de 10 años de 
prisión. El hecho ocurrió el 24 de 
diciembre de 2017, momento en el 
hombre golpeó con un martillo a 
quien era su pareja.

PROVINCIALES 

El Ejecutivo de la capital fueguina accionó penalmente contra cinco personas que estafaron a cuatro 
familias, vendiéndoles tierras fiscales ubicadas en el barrio Dos Banderas. Los damnificados denunciaron 
amenazas y hostigamientos de los supuestos estafadores.

La iniciativa del Gobierno provincial 
busca garantizar la alimentación 
saludable y está orientada a 
beneficiarios de planes Red Sol, 
quienes podrán adquirir productos 
con descuentos en La Anónima y 
próximamente en Carrefour. 

ENTREGARON 28 VIVIENDAS QUE 
SERÁN FINANCIADAS POR EL BTF
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RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone entregó ayer 28 vi-
viendas, pertenecientes al ProCreAr y 
financiadas por el Banco de la Provin-
cia de Tierra del Fuego, a familias de la 
ciudad.

En virtud de la operatoria ProCreAr 
se firmó un convenio entre la Secreta-
ría de Vivienda de la Nación, la Provin-
cia de Tierra del Fuego y el BTF, por el 
cual, en el día de la fecha, se otorgaron 
28 viviendas construidas en Río Gran-
de a los beneficiarios definidos por la 
Provincia a través del Instituto Provin-
cial de la Vivienda.

El Banco de Tierra del Fuego finan-
cia el 80% del valor de la propiedad, 
lo que se inscribe a nuestra entidad 
en una nueva política que propende 
a fortalecer acciones de soluciones 
habitacionales y en un esquema de 
préstamos que asegura el repago y la 
rotación permanente de los fondos 
para la reiteración de la operatoria de 
construcción y préstamos en escala.

El total de los 28 préstamos otorga-
dos por el BTF a los 28 beneficiarios es 
de $41. 345.000, en la modalidad UVA 
más 5% a 15 años.

Junto a la Gobernadora estuvieron 
presentes el director Nacional de Acce-
so para la Vivienda y coordinador Ope-
rativo de ProCreAr, Alejandro Sparaci-
no y el vicepresidente del BTF, Gabriel 
Clementino.

Cabe destacar el trabajo que llevó a 
cabo la gobernadora Bertone cuando 
se desempeñó como Diputada Nacio-
nal, para que este terreno pase a ma-
nos del Estado.

Al respecto, la gobernadora Rosana 
Bertone destacó el trabajo en conjunto 
entre la Secretaría de Viviendas de la 
Nación que preside el secretario Iván 
Kerr, ProCreAr, Anses y el Banco de la 
Provincia de Tierra del Fuego.

En su discurso, la Gobernadora se 
dirigió a los beneficiario y comentó 
que “el BTF adquirió estas viviendas 
para que ustedes puedan tomar el cré-
dito hipotecario del banco y facilitar la 
adquisición de las viviendas, es para 
nosotros muy importante que ustedes 
a partir de ahora puedan disfrutar de 
su casa y puedan disfrutar de un hogar 
porque construyendo un hogar cons-
truyen la provincia”.

En tal sentido, recordó que “en su 
momento trabajamos mucho con el 
senador Julio Magni cuando esto era 
un baldío para que se haga la transfe-
rencia de esa tierra por un decreto al 

GOBIERNO

BERTONE ENTREGÓ 28 VIVIENDAS DEL PROCREAR

organismo nacional a la AVE (Asocia-
ción de Vivienda Económica), para 
que después se pueda hacer esta inver-
sión que también dio mucho trabajo a 
familias fueguinas”.

“Este es un trabajo que inicié hace 
muchos años, cuando aún era diputa-
da y con otro Gobierno Nacional”, re-
cordó Bertone, quien agregó que “esa 
es nuestra forma de trabajar, con mu-
cha perseverancia, sabiendo que los 
grandes proyectos solo son posibles si 
se gestiona desde el primer día y du-
rante cada día”.

Bertone manifestó que “ayer como 
diputada y senadora, y hoy como Go-
bernadora, siempre estuve convencida 
de que las grandes obras trascienden 
al tiempo y a los gobiernos”.

“Es un círculo virtuoso, primero un 
lugar que era un baldío en el centro de 
la ciudad que tenía un valor enorme 
desde el punto de vista inmobiliario 
y que cualquier privado se lo hubiera 
querido quedar, pero fue el Estado el 
que invirtió para ustedes para que hoy 
puedan pagar una casa para sus hijos y 
nietos”, expresó Bertone.

Viviendas para médicos

Además, la Mandataria adelantó 
que “una noticia que tenemos es que en 
este momento hemos recibido el conve-
nio para otro lote de 20 viviendas que el 
BTF va a adquirir para destinar a los mé-
dicos de la ciudad de Río Grande”.

Respecto a ello, explicó que “toda-
vía ProCreAr tenía unidades habitacio-
nales que no habían sido adquiridas, y 
hemos hecho esta operatoria para que 
el BTF pueda adquirir alrededor de 20 
soluciones habitacionales que hemos 
decidido que sean para los médicos 
del sector público de la provincia”.

Por su parte, el director Nacional de 
Acceso para la Vivienda y coordinador 
Operativo de ProCreAr, Alejandro Spara-
cino, mencionó que “estuvimos trabajan-
do desde el año pasado con la Provincia, 
es un ejemplo a seguir porque ellos siem-
pre estuvieron a disposición, lo mismo el 
Banco de Tierra del Fuego, y pudimos ha-
cer este primer convenio y primera ope-
ratoria que salido muy bien”.

Por otro lado, respecto a las 20 vi-
viendas que serán destinadas a médi-
cos del sector público de la provincia, 
expresó que “apoyamos lo que dice la 
Gobernadora”, y agregó que “ProCreAr 
mantiene un subsidio del 20% en estas 
viviendas y, dado que los bancos no 
prestan el 100%, estamos ayudando 
para que, aún sin ahorro, puedan ac-
ceder, si califican, a un crédito”.

Por último, el vicepresidente del 
Banco de Tierra del Fuego, Gabriel Cle-
mentino, comentó que “es un objetivo 
que nos pusimos desde el principio de 
la gestión, la Gobernadora nos planteó 
que uno de los temas importantes para 
la Provincia y el BTF en su relación con 
la comunidad, era la unidad habitacio-
nal y su financiamiento”.

Asimismo, señaló que “es así que 
no solo en la línea tradicional de hi-
potecario, sino también en la línea 
UVA, hemos llevado a cabo más de 250 
unidades que hemos financiado en un 
año y medio y hoy, con este convenio 
con ProCreAr, tomamos una posta y 
un vacío que había de posibilidad de 
financiamiento para estas familias”.

“Financiamos 28 viviendas y pen-
samos seguir trabajando en este es-
quema de soluciones con las posibi-
lidades de un banco chico como el 
nuestro, pero con una visión que tiene 
que ver con el desarrollo”, manifestó 
Clementino.

Acompañada por autoridades del Banco Tierra del Fuego (BTF), la gobernadora Rosana Bertone entregó 28 viviendas del programa ProCreAr que 
fueron financiadas por la entidad bancaria provincial. Adelantó además que fue otorgado un convenio para recibir 20 viviendas nuevas que serán 
destinadas a médicos del sector público de la provincia. “Construyendo un hogar se construye la provincia”, dijo.
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USHUAIA. La Municipalidad ac-
cionó penalmente contra cinco per-
sonas que estafaron a cuatro familia 
vendiéndoles tierras fiscales ubicadas 
en el barrio Dos Banderas, así mismo 
los damnificados denunciaron ame-
nazas y hostigamientos de los su-
puestos estafadores.

“Este martes 18 hemos hecho una 
denuncia penal vinculando a tres 
personas que residen en la urbani-
zación Dos Banderas, con pruebas 
contundentes, por la venta ilegal de 
tierras fiscales” informó el secreta-
rio de Medio Ambiente, Damián De 
Marco en conferencia de prensa y 
agregó “acompañados del área legal y 
técnica de la Municipalidad procedi-
mos a realizar la denuncia penal, esto 
derivó en una causa con una serie de 
allanamientos y la detención de dos 
personas más que también estarían 
vinculadas”. 

De Marco explicó “venimos rea-
lizando un trabajo de control per-
manente en el sector para que no se 
agreguen nuevas casas ni se ocupen 
nuevos lugares, en estos controles se 
detectaron nuevas ocupaciones”.

La secretaria Legal y Técnica de la 
Municipalidad, Victoria Vuoto, preci-
só “se detectaron ocupaciones y las 
personas que estaban allí advirtieron 
que habían comprado de buena fe, 
que habían sido engañadas por esta 
persona, por eso entablamos la de-
nuncia por el delito de estafa, un deli-
to que tiene una pena agravada sobre 
todo si se venden vienes simulado 
una propiedad que no se tiene o una 
influencia que no se tiene”.

Sobre este tipo de delito, Vuoto ex-

plicó que las penas van de dos a seis 
años y que luego de la denuncia “los 
allanamientos dieron positivo y es 
muy importante para nosotros hacer 
pública esta situación, haber toma-
do la decisión de realizar la denuncia 
penal,  de recabar la prueba que se 
necesitaba para que la investigación 
avance, queremos agradecer a la co-
misaría quinta, al juzgado de turno 
de Javier de Gamas Soler, porque han 
actuado con mucha rapidez que es 
importante en las primeras instan-
cias de investigación”.

La secretaria sostuvo que “son 
5 personas que aparentemente ac-
tuaron en complicidad con una red 
que tenía un negocio clandestino de 
venta de tierras fiscales. Son perso-
nas que no tienen muchos años en la 
zona, que han querido aprovechar la 
regularización que se está realizando 
para especular y hacer sus negocios”.

Sobre las personas estafadas afir-
mó que “todavía no han determinado 
que cantidad de tierra ni de vecinos 
se han visto damnificados” pero “en 
principio se trataría de 3 o 4 familias 
que iniciaron las denuncias”.

Al respecto de la causa, Vuoto 
adelantó que el municipio se cons-
tituirá como querellante cuando la 
causa llegue al juzgado, a partir de 
allí podrán seguir la causa y las prue-
bas que se colecten, “mientras tanto 
radicamos denuncia, acompañamos 
testigos y sabemos que se han hecho 
allanamientos porque seguimos cus-
todiando la zona”.

Al ser consultado por el monto 
en que los vecinos habían sido esta-
fados De Marco expresó que “infor-

INTERÉS GENERAL

LA MUNICIPALIDAD DENUNCIÓ EN LA JUSTICIA 
LA VENTA DE PREDIOS FISCALES A VECINOS
La Municipalidad de Ushuaia presentó una denuncia penal contra un grupo de particulares por la venta a terceros de tierras fiscales ubicadas en el 
barrio Dos Banderas, informaron en conferencia de prensa los secretarios de Medio Ambiente, Damián de Marco, y de Legal y Técnica, Victoria Vuoto.

malmente sabemos de ventas entre 
200 mil y 400mil pesos según lo que 
nos han dicho los vecinos” y agregó 
“también hay denuncias por ame-
naza porque estos vendedores han 
realizado aprietes a los compradores 
para garantizar el silencio y que esto 
no salga a la luz, por eso costó mucho 
por el miedo latente de muchos dam-
nificados”.

Con respecto a lo que sucede con 
otros sectores de la ciudad que se han 
visto ocupados por familias, los fun-
cionarios explicaron que en los últi-
mos diez días desarmaron diez cons-
trucciones irregulares detectadas a 
través de las cuadrillas. 

“Estamos trabajando en la identi-
ficaciones en otros sectores de perso-
nas que también actúan de esta for-
ma por eso le pedimos a los vecinos 
que se sientan damnificados que se 
acerquen al municipio que van a te-
ner el resguardo y acompañamiento 
necesario. Cualquier vecino o familia 
en riesgo en términos habitaciones 
puede acudir al municipio, tanto al 
área de la secretaria de hábitat como 
al área de medio ambiente, y esos son 
los únicos órganos habilitados para 
resolver esas situaciones” afirmó Vic-
toria Vuoto.

Desde el municipio aclararon que 
esta situación de venta ilegal de tie-
rras fiscales no tiene nada que ver con 
lo que ocurre en el barrio Las Reinas 
ubicado en la zona de Andorra donde 
vecinos se encuentran ocupando un 
predio. “Allí son vecinos que ocupan 
un predio fiscal por necesidad pero 
no compran, ocupan, en ese caso el 
municipio activa todos sus meca-

nismos para dialogar con el vecino, 
ver cuál es la necesidad y lograr que 
desarme la construcción y que pue-
da esperar en el listado de acceso a la 
tierra o buscar alguna solución a la si-
tuación de urgencia que pueda tener 
en coordinación con la secretaría de 
políticas sociales, eso sucede a diario” 
sostuvo Vuoto y explicó que hoy hay 
cuatro familias con los que todavía se 
está en instancia de diálogo.

En otros casos, como lo que suce-
dió en la zona de Barba de Viejo, “ha 
habido ocupaciones en donde no se 
ha logrado llegar a un acuerdo para 
que la gente desarme voluntariamen-
te entonces ahí hemos presentado 
una demanda civil de desalojo por-
que están en una zona que además 
no va a ser urbanizada”.

Los funcionarios explicaron que 
la situación que se denuncia es muy 
diferente porque constituye un deli-
to “no vamos a permitir acciones de 
estas características que son crimina-
les, se va a actuar en consecuencia y 
se va a impedir que se lucre con las 
necesidades de la gente” sentenció la 
secretaria Legal y Técnica.

Por último, los funcionarios sostu-
vieron que “es muy importante des-
tacar la decisión del Intendente de 
redistribuir la tierra, de general suelo 
urbano con la urbanización General 
San Martín, de poner en marcha nue-
vamente el registro para acceder a la 
tierra y de regularización de la tierra” 
y enfatizaron “no va a permitir que 
haya personas que especulen con las 
necesidades de la gente y que hagan 
negocios, muchas veces millonarios, 
con las necesidades de los vecinos”.
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EDUCACIÓN

GOBIERNO PRESENTÓ UN 
INFORME DE CAMUZZI 
QUE DESCARTA PéRDIDAS 
DE GAS EN LA ESCUELA 21

RÍO GRANDE. El ministro de 
Educación, Diego Romero, infor-
mó que ayer en horas del medio-
día acercó a las autoridades de la 
Escuela Nº21 de Río Grande, el es-
crito de Camuzzi, como también el 
de Infraestructura Escolar, que de-
tallan los trabajos realizados y des-
cartan que haya habido pérdida de 
gas alguna.

Al respecto, Romero comentó 
que “en la Escuela Nº21 el día lunes 
surge una evacuación por parte de 
la Vicedirectora del turno tarde, se 
hizo presente Infraestructura Esco-
lar y Camuzzi para verificar si ha-
bía escape de gas y para realizar las 
mediciones del monóxido de car-
bono, y todos los resultados dieron 
negativos”.

Asimismo, detalló que “el día 
martes aducen que había olor a 
gas, se hicieron las mediciones co-
rrespondientes y, el mismo martes 
a las 15:30, pedí que se desalojara 
todo el establecimiento para reali-
zar la limpieza de los conductos y 
del motor de la caldera, lo cual po-
día implicar que haya olor pero no 
de gas porque se habían hecho las 
mediciones correspondientes”.

El Ministro mencionó que la 
cursada, a partir de la limpieza de 
los conductos y el motor, fue nor-
mal en el anexo del CENT 18 que 
funciona en el turno vespertino, 
el día miércoles a la mañana hubo 
actividades normales, y en el tur-
no tarde “hay una situación con 
algunos padres que no están con-
formes con las respuestas que dio 
el Ministerio de Educación porque 
pretendían algo escrito por parte 
de Camuzzi”.

“Camuzzi tiene un procedi-
miento: se lo convoca, van los ins-
pectores, se hacen las mediciones 
correspondientes y no entrega nin-
gún certificado ni ninguna cons-

tancia; lo que sí se hace son actas 
por parte de los establecimientos 
educativos donde informal los re-
sultados arrojados por la empresa”, 
explicó.

Además, aseguró que “todos sa-
bemos que si hay alguna anormali-
dad, Camuzzi retira el medidor para 
que se hagan los trabajados corres-
pondientes y hacen sugerencias, en 
esto tenemos la seriedad de lo que 
significa la empresa”.

Además, Romero señaló que 
“ayer convoque a una reunión a los 
padres del turno tarde de la escuela 
y solamente asistió una mamá; tu-
vimos la reunión con el equipo de 
gestión, con la supervisión, técnicos 
de Infraestructura Escolar, donde 
mostramos todas las actas que te-
nemos realizadas en esa institución 
y también explicamos todos los 
procedimientos que se realizaron”.

“La madre me pidió que para 
mayor tranquilidad pretendían algo 
escrito por parte de la empresa e in-
mediatamente la gente de Infraes-
tructura e hizo un informe con todo 
lo actuado; en el día de la fecha me 
presenté en Camuzzi para solicitar-
le un escrito en relación de las in-
tervenciones que tuvieron los días 
lunes y martes”.

A raíz de ello, Romero manifestó 
que “hoy mismo mandé la nota a la 
supervisión de la escuela y a la di-
rectora para que también muestre 
a los padres el informe de Camuzzi 
y el de Infraestructura Escolar para 
brindar tranquilidad a toda la co-
munidad educativa”.

“Este Ministerio y el Gobierno 
de la Provincia no va a pretender 
sostener un día de clases teniendo 
un edificio que esté en condiciones 
de inseguridad, soy el ministro de 
Educación y tengo que creer en la 
palabra de los especialistas”, afir-
mó.

Luego de tres evacuaciones registradas durante la semana, el mi-
nistro de Educación, Diego Romero, informó que acercó a las auto-
ridades de la Escuela Nº21 de Río Grande un escrito de Camuzzi en 
el que se descartan pérdidas de gas en las instalaciones.

ESCUELA 21

PADRES PREOCUPADOS POR 
LA SEGURIDAD DE SUS HIJOS

RÍO GRANDE. Un grupo de padres 
se presentó en las instalaciones de la 
Escuela 21 y aseguraron que no en-
viarán a sus hijos a clase, hasta que no 
tengan certeza de que no hay pérdida 
de gas porque, a pesar de las asevera-
ciones de Camuzzi y de Infraestructu-
ra del Gobierno, ellos insisten en seña-
lar que sus hijos se descomponen por 
la presencia de monóxido y descreen 
de la efectividad de los controles.

Las madres y los padres que se hi-
cieron presentes en la escuela ayer por 
la mañana y aseguraron que “se siente 
olor a gas” e incluso una mamá mani-
festó que ayer preguntó “si todo estaba 
en condiciones para dejar a mi hijo, y 
me dijeron que eso dependía de mi 
decisión. Consulté si había pérdida de 
gas y me dijeron que no, sin embargo 
a media tarde me llaman para que lo 
retire porque estaban evacuando de 

nuevo la escuela”.
En este marco los padres reclaman 

“que el Ministro (por el titular de Edu-
cación, Diego Romero) ponga la cara 
y que venga a la escuela, porque que-
remos que él nos diga si todo está en 
condiciones” indicó una mamá. “No-
sotros seguimos sintiendo olor, lo que 
pasa es que evacúan, ventilan la parte 
de arriba y después llaman a Camuzzi. 
Así nunca van a detectar el olor a gas”.

Cabe señalar que la Directora del 
establecimiento no se hizo presente 
en ese momento, e incluso no permi-
tió el ingreso de la prensa a la escue-
la. Por su parte los padres aseguraron 
que no enviarán a sus hijos “hasta que 
esto no se esclarezca”, señalando que 
“son muchos los padres que piensan 
lo mismo, por eso hoy no debe haber 
más de treinta chicos en toda la escue-
la”.  

Padres y madres se hicieron presentes en la Escuela 21. Aseguran 
que sus hijos se descomponen por el olor a gas. 

www.mephsa.com.ar 
Contacto 02964-441270 - Cel. 2964-412415 

info@majestic-conser.com.ar 
www.majestic-conser.com.ar

Servicios Industriales 
Refrigeración Industrial y Naval 

Máquinas alimenticias
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LOS SUPERMERCADOS LA 
ANÓNIMA yA TIENE VIGENTE 
ESTE PROGRAMA, MIENTRAS 

qUE CARREFOUR PIDIÓ ENTRE 
10 y 15 DÍAS PARA TENER 
STOCk DE PRODUCTOS.

RÍO GRANDE. Funcionarios del 
Gobierno provincial presentación del 
Programa “Cuidemos la Mesa Fue-
guina”, orientado a beneficiarios Red 
Sol, y que tiene como objetivo garan-
tizar la alimentación y nutrición salu-
dable de las personas en situación de 
vulnerabilidad como consecuencia 
del momento de crisis actual que se 
vive en el país.

Durante la presentación estuvie-
ron presentes la ministra de Desarro-
llo Social, Licenciada Paula Gargiulo, 
el ministro de Salud Guillermo Ruc-
kauf, y el secretario de Comercio, Li-
cenciado Adrián Lungwitz.

La Licenciada Gargiulo habló, y 
dijo que “con este programa junto a la 
Gobernadora buscamos ir trabajando 

de manera progresiva en garantizar la 
alimentación saludable a través de 
que la familia que acceda a este pro-
grama pueda elegir su alimento”. 

“Desde el principio de la gestión 
venimos trabajando en distintos 
programas, y el de hoy es una herra-
mienta más que nos permite dar una 
respuesta concreta a las familias fue-
guinas”, agregó.

GOBIERNO

PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA “CUIDEMOS LA MESA FUEGUINA”

Destacó además que el progra-
ma “va a garantizar que cada fami-
lia podrá elegir el producto que crea 
necesario para su mesa, además está 
previsto el caso de los celíacos, ya que 
estos alimentos tienen alto costo y al 
ser una enfermedad queremos que 
esta clase de alimentos estén con-
templados dentro del programa”.

Para llevarle tranquilidad a la co-

munidad dijo que “se utilizará el pa-
drón de Red Sol con el cual contamos, 
y viene en aumento. Queremos ser 
cuidados y respetuosos con las fami-
lias”.

El secretario Lungwitz, también 
hablo sobre este programa “tenemos 
acuerdo con Carrefour y La Anónima, 
estamos convocando a comercios 
que quieran adherirse, y seguimos 
viendo distribuidoras mayoristas”.

Recordó también la importancia 
de las ferias populares que se vienen 
realizando en distintos puntos de la 
provincia buscando siempre precios 
bajos para que los productos de la ca-
nasta básica sean más accesibles para 
todos.

Por último, aclaró que el super-
mercado La Anónima ya tiene vigen-
te este programa, en tanto que Ca-
rrefour pidió entre diez y quince días 
para tener stock de productos.

Este programa es un avance más 
en las políticas provinciales en mate-
ria de inclusión que se vienen imple-
mentando desde el comienzo de la 
gestión.

Se realizó en Río Grande la presentación del Programa “Cuidemos la Mesa Fueguina”, orientado a beneficiarios Red Sol, y que tiene como 
objetivo garantizar la alimentación y nutrición saludable de las personas en situación de vulnerabilidad como consecuencia del momento 
de crisis actual que se vive en el país.
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MUNICIPALES

INAUGURARON UN NUEVO PLAYÓN 
DEPORTIVO EN EL BARRIO POLICIAL

RÍO GRANDE. El gerente ejecutivo 
de la Agencia de Deporte y Juventud, 
Diego Lassalle, destacó la construc-
ción del espacio recreativo enten-
diendo que “son plazas integradoras 
que permiten que los vecinos puedan 

compartir con sus hijos un momento de 
esparcimiento, en un espacio de calidad”.

A su vez, consideró que, el espacio 
significa “igualar e incluir. Si tenemos 
una cancha de césped sintético y apara-
tos nuevos para realizar actividad física, 

es importante que otros barrios también 
tengan lo mismo”.

Por otra parte, el funcionario remar-
có que en el intercambio de actividad 
entre barrios “es bueno que los pibes 
puedan encontrar las mismas canchas 

en distintos puntos de la ciudad y de 
esta manera poder disfrutar en igual-
dad de condiciones”. “Estamos muy fe-
lices, porque este es un nuevo espacio 
de calidad, destinado a toda la familia”, 
concluyó Lassalle. 

La Municipalidad de Río Grande inauguró ayer el nuevo playón deportivo ubicado en el barrio Policial. “Estamos muy felices, porque este es un 
nuevo espacio de calidad, destinado a toda la familia”, concluyó el gerente Ejecutivo de la Agencia de Deportes, Diego Lasalle. 
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El Concejo Deliberante invita a la comunidad a participar de la oc-
tava sesión ordinaria, que se desarrollará el próximo miércoles 26, 
a partir de la hora 11, en el gimnasio de la Escuela Nº 13 Almirante 
Guillermo Brown, ubicada en Gobernador Paz 1811 Intevu XIV.

En la sesión los concejales tratarán despachos de comisión, asuntos 
presentados por los bloques políticos, pedidos de particulares y del 
Ejecutivo.

Durante el desarrollo de la sesión los vecinos podrán tener contacto 
directo con los ediles y trasladarle inquietudes y reclamos.

EL CONCEJO REALIZARÁ LA 8ª SESIÓN ORDINARIA

POLÍTICA

VENTURA DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE 
GENERAR UN SECTOR PYME “FUERTE”

RÍO GRANDE. El referente de For-
ja en Ushuaia, Gustavo Ventura, se 
refirió a la situación que atraviesas 
las pymes y aseguró que “lejos que-
dó para este gobierno la idea de una 
equidad entre las provincias más ri-
cas y las menos favorecidas”.

Evaluó que, “estamos ante una 
conducción insensible, apoyada por 
ciertos gobernadores que aceptan 
órdenes que van en detrimento de 
sus territorios”.

Ante esta situación dijo que se 
siente “indignación con la clase po-
lítica que hoy nos representa y por 
otro lado, ganas de comprometerme 
y actuar, de poder darle una vuelta a 
la crisis para lograr que los fueguinos 
podamos vivir mejor”.

Ventura consideró que “los actua-
les gobernantes no tienen otra cosa 
en la cabeza que generar el ajuste 
pedido por el FMI y seguir tomando 
deuda. La receta que llevan adelante 
es demencial y claramente no tiene 
a la gente como objeto de sus políti-
cas”.

El dirigente expresó que, “la polí-

tica debe ser sobre todo llevar alivio y 
poner el cuerpo para ayudar a los que 
lo necesitan ahora. Una vez que el ali-
vio haya llegado, podremos generar 
estructuras sostenibles en el tiempo 
que hagan crecer el empleo y muevan 
la rueda de la economía interna”.

Además, aseguró que a las Pymes 
se las debe promocionar, “con baja de 
impuestos, con seguimiento profesio-
nal desde el Estado, con leyes que las 
protejan y facilidades para que pue-
dan contratar más y más empleados”.

“El momento de marcar los errores 
del modelo económico pasó, ahora 
tenemos que hacer conocer nuestra 
propuesta y nuestra organización. La 
verdadera riqueza de Tierra del Fuego 
pasa hoy por agregar valor a los pro-
ductos, entendiendo que sin desarro-
llo social no hay desarrollo económi-
co”, describió.

Ventura instó a “transitar esta cri-
sis lo mejor posible, sin que se cierren 
más comercios ni Pymes, sin perder 
más puestos de trabajo”.

Ante esto es que buscará, “pro-

mulgar una Ley de Emergencia Pyme, 
para que sea la base para la creación 
de una Ley de Promoción Provincial, 
Fomento y Beneficios para Pymes, 
que nos permita concentrarnos en ge-
nerar un sector Pyme provincial fuer-
te, acompañado por políticas que in-
tegren las cooperativas como también 
otras formas de organización para lle-

El referente de FORJA en Ushuaia, Gustavo Ventura, propuso fortalecer el sector PyME fueguino a través de políticas de 
promoción, con reducción de impuestos y “seguimiento profesional desde el Estado, con leyes que las protejan y facilida-
des para que puedan contratar más y más empleados”. 

var adelante nuevos emprendimien-
tos y generar empleo genuino. Que-
remos crear un nuevo esquema de 
Ingresos Brutos y hacer crecer la re-
caudación tributaria, no aumentando 
impuestos a cada vez menos ciudada-
nos, sino bajando los impuestos, pero 
alcanzando a una mayor cantidad de 
contribuyentes”.
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RÍO GRANDE. Integrantes de la 
Sede de Centros de Estudiantes “Clau-
dia Falcone” informaron que este sá-
bado se realizará un Foro estudiantil, 
a partir de las 9:30 horas, para poder 
capacitarse y tener un acercamiento 
con los chicos de Tolhuin, y entre las 
comisiones de los distintos centros de 
estudiantes. Habrá distintos talleres, 
entre ellos taller de oratoria, otro so-
bre acoso sexual, y uno de ESI.

Ignacio Panighetti, presidente, y 
Fermín Piñeiro, secretario Gremial de 
la Sede de Centros de Estudiantes Se-
cundarios “Claudia Falcone” conta-
ron además como ha ido creciendo la 
organización. “La sede comenzó hace 
unos tres años con tres colegios que 
tenían problemas, ya sea de infraes-
tructura o de otro tipo. Decidieron 
que para solucionar estos problemas 
era mucho más efectivo trabajar jun-
tos, que cada centro de estudiantes 
por su lado” y agregaron que “esta 
organización fue avanzando, fue 
evolucionando, y fue trabajando con 
más centros de estudiantes. Así fue 
creciendo un poco más y soluciona-
ron no sólo estos problemas, sino que 
generaron actividades. Por ejemplo 
para ayudar a los chicos a formarse 
en muchas cosas que pueden ser úti-
les, como la ley nacional y provincial 
de centros de estudiantes, oratoria, 
derechos estudiantiles y todas las co-
sas que son necesarias para el buen 
funcionamiento de los centros de es-
tudiantes”.

Piñeiro indicó que también se 
ocuparon de “el buen manejo de los 
derechos y las garantías que tenemos 
los estudiantes y justamente, para 
defender a los compañeros y los dere-
chos del sector estudiantil no sólo en 

Argentina sino en el resto del mundo, 
acompañamos esas luchas. Por ejem-
plo peleando contra la represión que 
ocurrió en estados totalitarios como 
el de China y en supuestas democra-
cias como el caso de México. Nosotros 
seguimos los ideales de esas luchas y 
las llevamos al estado más puro de 
política estudiantil, intentamos que 
sean patrimonio de los estudiantes”.

Por su parte Panighetti explicó 
que tienen “bastante apoyo del Muni-
cipio, que nos viene facilitando el es-
pacio en la Casa de los Jóvenes, don-
de nos reunimos todos los sábados 
aproximadamente a partir de las 2 
de la tarde” y adelantó que allí tienen 
pensado “hacer este sábado un foro 
estudiantil, para abordar distintas 
problemáticas que tienen que ver con 
los estudiantes. Nos interesa también 
que los estudiantes entiendan que to-
dos nos tenemos que ser entre todos 
generadores de lazos de solidaridad. 
Nos dimos cuenta que el centro de 
estudiantes es mucho más que repre-
sentar a los compañeros, también te-
nemos que hacer un trabajo en el día 
a día para que seamos mejores”.

Panighetti destacó que  “hay un 
gran trabajo de la Secretaría de Dere-

RÍO GRANDE

CENTROS DE ESTUDIANTES “CLAUDIA FALCONE”
LLEVARÁN ADELANTE UN FORO ESTUDIANTIL

chos Estudiantiles, formando sobre 
las leyes y todo el marco legal. Sobre 
estructura legislativa y herramientas 
que hacen que a los chicos se le faci-
lite la actividad. A veces creemos que 
las cosas no vienen porque sí, pero a 
veces no vienen porque no peleamos 
ni reclamamos para que vengan. Y es 
así, con el pueblo callado los líderes 
toman mate”.  

Política no partidaria

Piñeiro comentó que trabajan con 
una “visión crítica hacia ciertos sec-
tores, sabemos que los jóvenes somos 
un sector desde algún punto de vista 
vulnerable; porque somos un sector 
grande y hay pensamientos muy di-
versos. A veces es difícil llegar a un 
consenso y sucede que hay reclamos 
serios, se realiza una sentada, y sale el 
Ministerio de Educación a decir que 
los chicos fueron manipulados” y re-
marcó que “es este mismo Ministro el 
que después aparece en alguna acti-
vidad juvenil, a veces incluso organi-
zada por la sede, para figurar en las 
fotos. Entonces tenemos que tener 
mucho cuidado ante sectores polí-
ticos que intentan acercarse de ma-

nera de interesada. Porque muchas 
veces quieren utilizarnos y no vienen 
para acompañar, algunos partidos, 
algunos funcionarios; ven atrás de los 
estudiantes un voto por la posibilidad 
de utilizarnos o tomar ventaja”.

Los estudiantes también mani-
festaron que les preocupa “la pro-
blemática que está atravesando la 
educación pública, los inconvenien-
tes que estamos teniendo, y eso lo 
analizamos recientemente en un foro 
del cual participamos” y remarcaron 
que “somos sujeto de derecho, so-
mos personas políticas, queremos 
que se entienda nuestra lucha por la 
educación gratuita y de calidad. Hay 
que destacar la formación política y 
el debate que se da entre los secun-
darios acá en Río Grande, estamos 
muy orgullosos de eso” cuestión que 
lo pudieron comprobar “en distintos 
foros, no sólo a nivel local sino a ni-
vel nacional. Quizás fueron jornadas 
que no fueron tomadas muy en serio 
por los adultos, creían que para no-
sotros era un juego. Pero nosotros lo 
tomamos muy seriamente, partici-
pamos incluso de una jornada en el 
Congreso Nacional y Tierra del Fuego 
fue una de las únicas provincias que 
planteó un reclamo social”.

Desde la Sede de Centros de Estu-
diantes “Claudia Falcone” recordaron 
que “nos pronunciamos por la de-
fensa de la 19640, reclamamos por la 
desaparición de Santiago Maldonado 
y exigimos el esclarecimiento de lo 
ocurrido con él. Se nos quiso callar, 
no se nos encendía el micrófono, no 
se nos prestaba atención, pero final-
mente terminamos pronunciándo-
nos y tuvieron que darnos el lugar 
que correspondía”.

Habrá distintos talleres, entre ellos taller de oratoria, otro sobre acoso sexual, y uno de ESI.
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GOBIERNO

PARITARIAS ESTATALES: 
“NO PROMETEMOS LO
QUE NO PODEMOS
PAGAR”,DIJO ÁLVAREZ
Así lo sostuvo el ministro de Gobierno, José Luis Álvarez, en relación 
a la falta de avances en las paritarias con los gremios estatales. Dijo 
que la situación nacional condiciona un mejoramiento de la pauta 
salarial porque “los recursos son escasos”. Y remarcó que desde el 
gobierno “no prometemos lo que no podemos pagar”.  

RÍO GRANDE. El ministro de Go-
bierno, José Luis Álvarez, dijo enten-
der “la situación del empleado públi-
co” ante la falta de actualización de 
la pauta salarial en la administración 
pública, pero reiteró que “los recur-
sos son escasos y esta situación la he-
mos ido poniendo en conocimiento, 
durante todo 2018, a los representan-
tes sindicales”.

“El hecho de que sea tan pública 
la situación nacional da la pauta que 
no es un capricho del gobierno esta 
situación de prudencia en la pauta 
salarial”, sostuvo el funcionario, aun-
que sostuvo que “estamos en con-
versaciones con los gremios de todas 
maneras buscando alternativas para 
mejorar la situación de los trabajado-
res de acá a fin de año”.

Álvarez valoró “que los represen-
tantes sindicales están teniendo un 
grado de madurez”, señalando que 
ante la visibilización de la situación 
nacional “Tierra del Fuego está pa-
gando los salarios en tiempo y forma, 
los aguinaldos en una sola cuota y ha 
aumentado las asignaciones familia-
res”.

“Este año simplemente estamos 
con un escenario de recursos que es 
incierto y cambia todas las semanas”, 
afirmó en diálogo con Fm del Pueblo.

Y agregó: “El país era uno en ene-
ro y es otro país en septiembre, con 
la zozobra que genera la falta de cer-
tidumbre en las medidas económicas 
y las amenazas constantes de ajuste y 
de recortes”.

ESTE SÁBADO RIGE
 “ALCOHOL CERO”
EN USHUAIA

USHUAIA. A partir de las 00:00 ho-
ras de este sábado entrará en vigencia 
la última fase de la progresividad pre-
vista en la ordenanza N°5200 y no es-
tará permitido manejar en la ciudad 
con alcohol en sangre, sea cual fuere 
la cantidad ingerida.

La Municipalidad de Ushuaia re-
cuerda que la norma establecía una 
progresión para bajar el límite del 0,5 
al 0,2 a partir de junio y hasta el 21 
de septiembre. A partir de ese límite, 
desde el 22 se bajaba de 0,2 a cero el 
nivel de alcohol en sangre.

“Esto lo venimos diciendo desde 
hace meses, lo discutimos en comi-
sión, se aprobó la norma con pro-
gresividad para que los vecinos y ve-
cinas se familiaricen con esta nueva 

disposición que es obligatoria para 
quienes circulen en nuestra ciudad, 
entregamos folletería, hablamos con 
los automovilistas, hicimos campañas 
en tal sentido y finalmente llegamos a 
este límite que será el primer minuto 
del 22 de septiembre”, dijo el subse-
cretario de Seguridad Urbana, Gabriel 
De la Vega.

“El que toma no maneja. Si salen 
con vehículo, entonces tienen que 
tener resuelto que el conductor o la 
conductora será quien no tome ni una 
gota de alcohol. En caso de hacerlo y 
no tener un conductor designado, de-
berán dejar el auto estacionado y re-
gresar por otros medios. Pero se cum-
plieron todos los plazos y todas las 
advertencias”, dijo De la Vega.

MUNICIPALES
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RÍO GRANDE. La Concejal del 
Partido Verde, Laura Colazo, se mos-
tró escéptica sobre las explicaciones 
que brindó la secretaria de Obras Pú-
blicas del Municipio, Gabriela Casti-
llo, sobre la situación del vertido de 
efluentes cloacales.

La edil resultó ser la más crítica 
sobre el manejo de los efluentes cloa-
cales por parte del Municipio que 
estaría repercutiendo en el principal 
recurso hídrico de la ciudad para el 
suministro de agua potable. 

Alentada por la preocupación so-
bre posible vertido de efluentes cloa-
cales en el río como en la costa de Río 
Grande la propia Colazo motorizó la 
intervención de la secretaría de Am-
biente y como consecuencia de ello se 
determinó que las pruebas obtenidas 
no tendrían los valores apropiados 
por lo que, oportunamente, la misma 
concejal había citado en la Comisión 
de Ecología y Medio Ambiente a la 
secretaria de Obras Públicas del Mu-
nicipio para comparar la información 
suministrada por los funcionarios del 
gobierno de la provincia la cual final-
mente no se concretó. 

Tras la exposición que la funcio-
naria realizó este miércoles en la Co-
misión de Obras Públicas del Conce-
jo, la concejal Laura Colazo mantuvo 
sus dichos y críticas a la secretaria 
municipal además del fuerte debate 
que se dio en el ámbito de la reunión. 

Concluido el encuentro Laura Co-
lazo manifestó estar “decepcionada”, 
y además de criticar que el ámbito 
de la reunión haya sido la Comisión 
de Obras Públicas, que es un ámbito 

inapropiado para el tratamiento de 
este tema en particular, recordó que 
“después de tres meses pudimos te-
ner una reunión con la secretaria Ga-
briela Castillo”.

Aunque consideró que la expo-
sición “fue poco precisa” y además 
remarcó que “los dichos de la Secre-
taria no se acreditaron con docu-
mentación; tenemos dos carillas de 
preguntas técnicas que no pudieron 
responder porque no tenían la docu-
mentación, así que le solicitamos es 
que no remitan toda la documenta-

CONCEJO DELIBERANTE

NUEVA CONTROVERSIA POR EFLUENTES CLOACALES
La concejal Laura Colazo criticó la exposición de la secretaria de Obras Públicas entendiendo que “sus dichos no fueron avalados con pruebas”. 
Insistió en que “no hay planificación” al tiempo que reclamó un plan integral para abordar la problemática de los efluentes cloacales”.

ción para saber qué es lo que hizo el 
municipio” reclamó nuevamente. 

Además “uno esperaba la presen-
tación de un plan y si uno no tiene un 
plan para llevar al Concejo la verdad 
que es preocupante porque en el pa-
sado no se previó esto y para nosotros 
fue una reunión que no cubrió las ex-
pectativas” incluso “ni siquiera lleva-
ron los resultados de los análisis que 
ellos hicieron como Municipio, noso-
tros nos basamos en documentación 
para hablar y esperábamos que el 
Municipio haga lo mismo”.

Sin embargo “la secretaria dijo que 
tenía un plan, pero no lo conoce na-
die y cuando uno tiene un plan es una 
política pública y el Municipio no lo 
tiene y por eso no lo llevaron a la re-
unión, y para mí no existe” sentenció.

Además volvió a profundizar en la 
“falta de obras necesarias para evitar 
estos problemas” entendiendo que 
“no hay planificación en el tratado de 
los efluentes porque todos los proble-
mas que hoy tenemos en la ciudad se 
pudieron haber evitado si en el mi-
nuto cero de la gestión actual que co-
menzó hace siete años el Intendente 
Melella se hubiese ocupado del tema” 
y además también reprochó que se 
debería “haber generado desde el 
Municipio un fondo  de afectación 
específica para estas obras”, remarcó. 

Por otra parte, recordó que tras 
“las reuniones con funcionarios del 
Gobierno de la Provincia supimos 
que tienen un plan de monitoreo de 

todos los efluentes que van al rio y al 
mar ya sean por efluentes generados 
por el público (municipio) o por el 
sector privado”. 

A modo de ejemplo señaló que 
“los funcionarios municipales me 
reconocieron, en la reunión que el 
emisario submarino tiene 600 metros 
cuando debería tener 1800 por lo tan-
to no cumple su función de manera 
eficiente”.

Y recordó que “en el sector público 
algunas de las muestras de cantidad 
de microorganismos dieron resulta-
dos muy preocupantes; en Tierra del 
Fuego los máximos contemplados 
son 5000 N.M.P/100 ml en espejos de 
agua dulce y 20.000 N.M.P/100 uni-
dades en agua de mar o salada y los 
resultados de las muestras tomada 
dan entre  4.500.000 y 9.000.000 uni-
dades respectivamente, por eso re-
marcó que “está es una cuestión gra-
ve que se trató de relativizar, no hubo 
autocritica” 

Colazo recordó que desde el Blo-
que que integra “nuestra propuesta es 
aprobar el proyecto que crea un plan 
director de agua, cloaca, pluviales y 
tratamiento de efluentes cloacales, y 
hacerlo junto a diferentes niveles de 
gobierno, especialistas y junto a dife-
rentes instituciones”

Sin embargo, condicionó la apro-
bación del proyecto a que “el munici-
pio debería aceptar que hay que ha-
cer una adecuada planificación con 
su debida asignación de recursos”.
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HOCKEY SOBRE HIELO

LA SELECCIÓN ARGENTINA RECAUDA FONDOS 
PARA PARTICIPAR DE LATAM CUP EN MIAMI
La mayoría de los jugadores son de Tierra del Fuego, pero al tratarse de un deporte considerado amateur en Argentina no poseen fondos de 
ningún ente estatal para realizar el viaje. El torneo latinoamericano se juega en Miami en noviembre y de 12 preseleccionados, 7 de ellos logran 
afrontar los gastos de traslado.

USHUAIA. Leandro Zahr y Joaquín 
Cuitiño son jugadores de Hockey So-
bre Hielo de dos clubes de la ciudad de 
Ushuaia. Tiene en común, ellos y otros 
10 jugadores más de la ciudad, ser par-
te de la Selección Nacional de Hockey 
Sobre Hielo. En noviembre van a Miami 
para representar el país en Latam Cup 
junto a otros países latinoamericanos, 
pero no cuentan con respaldo oficial 
para cubrir los gastos.

“Nos mandaron la nota y estamos 
convocados para formar parte de la 
selección” comienza Leandro su char-
la con Tiempo Fueguino. “El tema es 
que, como es un deporte muy amateur 
no cuenta con un fondo específico por 
año para desarrollar la actividad inter-
nacionalmente. Si hay siempre algunos 
subsidios que se accede, pero nunca 
cubren el 100% todos los pasajes de 
toda la gente. Obviamente ellos nos 
dan todo el apoyo para recaudar fondos 
de donde podamos”. 

“Desde el momento que se formó 
la selección saben que no hay plazas” 
relata. El año pasado el seleccionado 
argentino de Hockey Sobre Hielo par-
ticipó de los juegos panamericanos en 
México donde sí consiguieron aporte 
estatal tanto de la provincia de Tierra 
del Fuego como de la Nación. “Se lle-
varon dos selecciones el año pasado a 
México y se consiguieron como 15 pa-
sajes, la mitad de los pasajes se cubrió” 
recuerda. 

“Desde Provincia el año pasado nos 
cubrieron los pasajes hasta Buenos Ai-
res, de los 6 que viajamos, había 5 que 
viajaban desde acá, y nos dieron 2 has-
ta México. Hay otros chicos de Ushuaia 
que están en Buenos Aires porque estu-
dian” señala sobre la respuesta al pedi-
do que hicieron entonces.

Desde Ushuaia son aproximada-
mente 7 jugadores los que viajan, pero 
había cerca de 12 convocados de la 
capital fueguina. “El resto se bajó por 
cuestiones económicas y porque es un 
dinero el que hay que afrontar y noso-
tros ya el año pasado lo hicimos y veni-
mos con esa idea: representar a la na-
ción entera” cuenta Leandro.

El resto del seleccionado lo compo-
nen jugadores de Río Grande, Buenos 
Aires y jugadores que están en Estados 
Unidos, “que gracias a ellos vamos a sus 
casas y nos consiguen hospedaje en 
Miami para bajar un poco el costo”. 

El trabajo para recaudar fondos “te-
nía un objetivo principal que era ir a 
Alemania a jugar un torneo importante, 
pero el costo era muy alto, era más del 
doble de lo que nos sale viajar a Miami” 
cuenta el jugador de selección. “Nece-
sitamos tener por lo menos una parti-
cipación este año como Selección para 
seguir fortaleciendo el lazo del equipo, 
porque la mayoría son jugadores que 
estuvieron el año pasado en México”.

Los jugadores están haciendo lo po-

sible para recaudar fondos. Enviaron 
notas tanto a la Secretaría de Depor-
tes, el Instituto Municipal de Deportes 
y el Concejo Deliberante. “Estamos 
esperando la respuesta. Hay algunos 
que nos dicen que se van a juntar con 
nosotros. De secretaría de deporte me 
dijeron que justo ahora están con los 
juegos nacionales de invierno y están 
un poquito ocupados, pero nos van a 
recibir. Recibir siempre nos han recibi-
do” aclaran. “La idea es que entre todos 
es mucho menos de que si lo tiene que 
abarcar uno solo” puntualiza Leandro. 

 “El año pasado con las rifas y los 
bingos sacamos el costo de la comida y 
nos bajaron los costos en México, pero 
no abarcó nunca el total de los pasajes. 
Es muy difícil llegar y más hoy en día 
que el dólar está altísimo” señala.

La mayoría de los chicos que viaja 
trabajan y pueden afrontar los gastos 
de su propio bolsillo. Joaquín contó que 
son siete los que viajan, “de los cuales 
uno es un menor que lo bancan los pa-
dres, y los demás fuimos haciendo ma-
labares entre todos para ver qué hacer 
con la guita”. 

Dos consiguieron un subsidio que 
no es por el total, sino que es un reinte-
gro que se hace entre tres y cuatro meses 
después de haber realizado el viaje. La 
mecánica de recolección de fondos es a 
través de un fondo común, “nos move-
mos en nombre de la selección y de los 
fueguinos que quedaron seleccionados 
queremos que, si nos convocaron a 10, 
viajemos los 10” advierte Leandro. 

La provincia de Tierra del Fuego es 
la que más jugadores aporta a la selec-
ción. Tanto de Ushuaia y Río Grande 
que suman aproximadamente 15 ju-
gadores que son parte de la Selección 
Argentina. “Tenemos un montón de 

convocados, pasa que no todos viajan” 
explica Joaquín. 

De hecho, la preselección de los 
convocados se hizo en Ushuaia. 

Más costos

Otro problema que surge por la fal-
ta de representatividad oficial es la ges-
tión de la visa. “Es mi caso, por ejemplo, 
tengo que hacer un viaje previo para 
sacar la visa” relata Joaquín. Y es que 
no hay un ente en el medio que haga 
la gestión por los jugadores y viajan 
con visa de turista a los Estados Uni-
dos. “Las visas siempre son personales, 
salvo deportistas profesionales” agrega 
Leandro. “No tenemos la posibilidad de 
hacerla bajo ningún concepto en un re-
presentante de otro. Tendría que haber 
un representante legal”.

“Lo que tenemos son representa-
ciones de la asociación que tiene la 
representación nacional en Argentina 
y la representación internacional que 
nos avala que somos jugadores de la 
selección, pero al ser amateur no tie-
ne mucho peso por decirlo así. Somos 
personas pidiendo una visa de turista” 
lamenta. 

Pocas personas conocen el nivel de 
los jugadores de Hockey Sobre Hielo en 
Tierra del Fuego, por lo menos para el 
resto del país. “Es la única pista de di-
mensiones olímpicas en Sudamérica. 
La que sigue a esta con las mismas di-
mensiones está en México” menciona 
Joaquín. “Pistas hay, más chicas, pero 
de dimensiones olímpicas no” remarca. 

“Seamos de Río Grande, de Tolhuin 
o Ushuaia, lo primero que vamos a lle-
var es a nuestra provincia a través de la 
selección. Yo creo que tanto los medios 
como las entidades públicas y priva-

das lo entienden. Esperemos tener una 
respuesta favorable lo antes posible, 
porque nuestro mayor miedo quedar-
se afuera por no tener plata” advierte 
Leandro. 

LATAM CUP es un torneo para paí-
ses latinoamericanos donde participa 
Colombia, México, Chile, Argentina y 
Brasil en Miami, Estados Unidos. “Nos 
quedaremos con las ganas de haber 
ido a Alemania, que era un objetivo 
que este año no se va a poder cumplir, 
pero se hace todos los años: The deve-
lopment cup, copa del desarrollo que 
organiza la Federación Internacional 
como una copa del mundo para países 
que tiene Hockey Sobre Hielo, pero no 
tiene requisitos mínimos”. 

Leandro cuenta que uno de los re-
quisitos mínimos que exige la Federa-
ción es que “cada país tiene que tener 
una pista techada de medidas olímpi-
cas con capacidad para 3.000 personas 
sentadas y dos vestuarios” y Ushuaia es 
en Sudamérica la ciudad más cercana a 
ese requisito. 

“Lo único que falta es techar y los 
vestuarios. Con eso podríamos parti-
cipar oficialmente de mundiales” re-
marca el miembro del Seleccionado. El 
requisito es indispensable para poder 
sumar puntos y participar de distintos 
tipos de mundiales. “Tiene mundiales 
de distintas categorías, obviamente el 
primer mundial que podríamos llegar a 
jugar si alguna vez techamos la pista y 
tenemos todos los requisitos, no vamos 
a empezar jugando contra Estados Uni-
dos y Canadá” aclara. 

Además de las actividades que es-
tán realizando para recaudar fondos, 
los chicos tienen links de donación de 
diferentes valores, además de Mercado-
pago con distintos tipos de montos. 
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Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

CONCEJO DELIBERANTE

EDILES RECIBIERON A PERSONAL DE EPIDEMIOLOGÍA
Los concejales recibieron a profesionales del Departamento de Epidemiología de la Zona Norte, quienes brindaron detalles sobre el 
informe realizado sobre los casos de diarreas agudas sanguinolentas y tres casos de Síndrome Urémico Hemolítico, localizados mayori-
tariamente en la zona de los barrios de la Margen Sur. 

RÍO GRANDE. En el marco de la 
comisión de Medio Ambiente los 
Concejales recibieron al Departa-
mento de Epidemiología de la Zona 
Norte. Los profesionales profundiza-
ron el informe realizado por el cual 
se notificaron 28 casos de diarreas 
agudas sanguinolentas y 3 casos de 
Síndrome Urémico Hemolítico, loca-
lizados mayoritariamente en la zona 
de los barrios de la Margen Sur. 

De la reunión tomó parte el res-
ponsable del área de Políticas de Sa-
lud de zona norte Guillermo Seguí, a 
la jefa de Epidemiologia del Hospital 
Dra. Alejandra Aguilera, y a la Dra. en 
atención primaria de la salud, Pedia-
tra Belén Nasif, quienes explicaron 
los datos del informe del Departa-
mento de Epidemiología Zona Norte 
que detalla que se notificaron 28 ca-
sos de Diarreas Agudas Sanguinolen-
tas y 3 casos de Síndrome Urémico 
Hemolítico, localizados mayoritaria-
mente en la zona de los barrios de la 
Margen Sur.

Se reveló que la mayoría de los 
brotes de diarrea tienen su origen en 
el agua y alimentos contaminados, 
en particular asociados a las condi-
ciones de pobreza, la falta de acceso 
al agua y la contaminación, y a esto 
se debe sumar la falta de servicios, 
entre ellos los sanitarios.

La jefa de Epidemiologia del Hos-
pital, Dra. Alejandra Aguilera, señaló 
que les se “brindó un informe que se 
hizo para que se sepa que es lo que 
está pasando en la ciudad con res-
pecto a las diarreas en general, y a las 
diarreas sanguinolentas en particu-
lar”.

En los casos de “diarreas agudas 
se han mantenido como viene pa-
sando todos los años en forma esta-
ble, no hemos tenido grandes brotes, 
ni más casos que otros años, y se en-
cuentra está distribuido en toda la 
ciudad, por lo que no hemos vistos 
grandes cambios”.

En cambio en lo que es diarreas 
agudas sanguinolentas si “hemos vis-
to más casos que otros años, como 
viene pasando todos los veranos a 
causa de lo que es la salmonera los 
casos surgen en el verano” por lo que 
insistió en la necesidad de que realice 
“el lavado de los alimentos, cocción 
de la carne completa, lavado de ma-
nos, comprar en lugares seguros, es 
muy muy importante porque estas  
diarreas agudas sanguinolentas pue-
de llevar en algunos casos a un sín-
drome hemolítico urémico por eso es 
importante que se tomen todas estas 
recomendaciones desde los hogares”.

Puntualizó que la “distribución de 
la diarrea en particular está en toda 
la ciudad, mientras que las diarreas 
agudas sanguinolentas en todo lo que 
es el sector de la Margen Sur, mientras 
que síndromes hemolítico urémico se 
han visto tres casos este año, y tienen 
que ver con la zona de la Margen”.

Asimismo, consideró que esta es 
una “situación normal que va aumen-
tando en función del aumento de la 
población, y de los hábitos que va te-
niendo la población”.

Por último, indicó que “diarreas 
en general hemos tenido 1200 casos, 
distribuidos a lo largo del año, 28 ca-
sos de diarreas agudas sanguinolen-

tas, y 3 casos síndromes hemolítico 
urémico”.

En tanto, el responsable del área 
de Políticas de Salud de zona norte 
Guillermo Seguí opinó que el número 
de casos “es un poco más elevado de 
lo que observábamos en años anterio-
res, lo que tuvimos fue un pico esta-
cional a comienzo de año que estuvo 
muy por encima de lo que nosotros 
esperábamos” por lo que “en ese mo-
mento tomamos intervención, fuimos 
casa por casa y detectamos en todos 
los casos que hemos venido analizan-
do que hay un fuerte componente de 
pobreza en las familias que sufrieron 

estas patologías”.
Además, agregó que esto se deba 

a la “falta de agua potable, de cloacas, 
a débiles hábitos de higiene, como 
así también asociados a factores am-
bientales, los cuales tienen directa 
influencia en lo que es la salud de la 
población”.

Expreso además que estos casos 
están surgiendo este año, y no en 
años anteriores a raíz de “hay un alto 
componente de factores ambientales, 
también asociados a estos determi-
nantes de la salud como lo son la falta 
de servicios básicos, como lo son las 
cloacas y el agua potable”.

RÍO GRANDE. Se realizará un 
Congreso juvenil los días sábado y 
domingo en el gimnasio de la Es-
cuela N° 7 en esta ciudad, el mismo 
contará con el apoyo de la secreta-
ría de Cultos y Pueblos Originarios 
a cargo de Verónica Peralta.

La funcionaria contó de que se 
trata este Congreso, “estamos con 
grandes expectativas, por esta ini-
ciativa de la Casa de Restauración 
de la ciudad, vamos a colaborar y 
brindarle todo el apoyo al Pastor 
Juan López, que lleva adelante su 
trabajo hace casi catorce años”.

Destacó, además que, “los jóve-
nes de la ciudad van a poder com-

GOBIERNO REALIZARÁ UN CONGRESO 
JUVENIL LOS DÍAS SÁBADO Y DOMINGO

NTERÉS GENERAL

partir, y llevar adelante un momento 
de reflexión en cuanto a los valores y 
la familia. Estamos contentos de que 
se generen estos espacios, nosotros 
colaboramos con el lugar porque su 
iglesia es muy chiquita, así fue que 
llegó la iniciativa a la secretaría por un 
pedido de espacio más grande que se 
pueda conceder”.

Para cerrar, Peralta invitó a todos 
los jóvenes de la comunidad a acer-
carse a este Congreso que comenza-
rá el sábado desde las 13 con talleres 
de reflexión, y, a las 20 comenzaran 
a tocar bandas locales de diferentes 
congregaciones. La entrada es libre y 
gratuita.
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EN USHUAIA, LA MUNICIPALIDAD SE SUMÓ 
AL SIMULACRO REALIZADO POR YPF

USHUAIA. La Municipalidad par-
ticipó ayer del primer simulacro de 
accidente vial con un transporte de 
combustible, organizado por la em-
presa YPF. 

La acción tuvo lugar en el camino 
al aeropuerto de la ciudad, junto a 
fuerzas y reparticiones que intervie-
nen en cuestiones de seguridad en 
Ushuaia y en jurisdicción aeroportua-
ria, entre ellas la ANAC, PSA, Bombe-
ros de Policía y Voluntarios, personal 
policial, Hospital Regional, veedores y 
equipos de emergencia.

El simulacro consistió en que una 
unidad de transporte con combusti-
ble circulaba por la calle Roque Sán-
chez Galdeano con dirección a la Ae-
roplanta. 

En el mismo sentido, lo hacía un 
vehículo con dirección al aeropuerto. 
Al intentar sobrepasar a la unidad de 
transporte, el vehículo habría perdido 
el control, metiéndose debajo de la 
cisterna. 

El choque tuvo como consecuen-
cia el derrame de la carga por rotura 
de válvulas, posterior incendio y per-
sonas atrapadas y heridas.

La Municipalidad, a través del 
personal de la Dirección de Tránsito 
y de Transporte   colaboró en el or-
denamiento de la circulación por la 
zona donde se produjo la emergen-
cia y Defensa Civil de Ushuaia prestó 
colaboración a través del Centro de 
Operaciones de Emergencias (COE).  
En el lugar estuvieron acompañan-
do las autoridades de la Secretaría de 
Gobierno, área de la que dependen las 
reparticiones municipales que inter-
vinieron en el auxilio.

Con el objetivo de poner en prácti-
ca los protocolos de emergencia de las 
distintas entidades, desde la empresa 
de Yacimientos Petrolíferos Fiscales 
(YPF), por primera vez se efectúa la 
práctica fuera del predio ubicado so-
bre la Avenida Perito Moreno.

Otras instituciones de emergen-

RÍO GRANDE. Con el apoyo del 
Gobierno y la Legislatura de la Pro-
vincia, el Consulado General del 
Perú en Buenos Aires desarrollará 
dos jornadas itinerantes en Us-
huaia y Río Grande, donde los re-
sidentes peruanos podrán realizar 
diversos trámites sin la necesidad 
de trasladarse fuera de la provincia.

Esta actividad se enmarca en 
una serie de acciones llevadas ade-
lante por el gobierno provincial, 
a través de la Subsecretaría de Re-
laciones Internacionales, y con el 
apoyo del Poder Legislativo, ten-
dientes a gestionar la realización de 
Consulados Itinerantes que arriben 
a la provincia en lugar de trasladar-
se la población hacia otros puntos 
del país.

En ese sentido, cabe destacar 
que ya se han concretado consu-
lados itinerantes de Bolivia y Para-
guay, por lo cual, este será el tercer 
consulado itinerante que se concre-
te en la provincia. Los trámites con-
sulares son importantes para poder 
realizar otro tipo de gestiones por 
lo que resulta de suma utilidad te-
ner actualizada su documentación.

A su vez, este tipo de acciones, 
fortalecen los vínculos de Tierra del 
Fuego con los países de la región, 
cuyos residentes hacen muchos 
años trabajan y generan un impor-
tante aporte a diversos sectores de 

CONSULADO ITINERANTE DE PERU 
ATENDERÁ EN NUESTRA PROVINCIA

cia que participaron fueron: Admi-
nistración Nacional de Aviación Civil 
(ANAC); Policía de Seguridad Aero-
portuaria (PSA); Bomberos de la Po-
licía Federal Argentina; Bomberos 
Voluntario de Ushuaia, quienes res-
cataron víctimas y ataque; Policía de 
la provincia, activaron veedores y co-
laboró con el desvió del tránsito; Hos-
pital Regional de Ushuaia, activó los 
primeros auxilios a las dos víctimas; 

Defensa Civil Provincial;  Secretaria de 
Ambiente Pasiva Veedores; Aeroplan-
ta, activó el relevamiento de equipos 
de emergencia disponibles y desde 
la terminal Orión, se ocuparon de la 
coordinación del simulacro.

Personal de Defensa Civil Munici-
pal estuvo abocado a garantizar y con-
trolar la operatividad a través del cen-
tro de monitoreo, dónde los veedores 
presenciaron parte de los ejercicios.

la provincia.

Lugares y fechas
El consulado itinerante de Perú 

atenderá el día viernes 28 de sep-
tiembre en la ciudad de Ushuaia en 
la Presidencia del Poder Legislativo 
sito en Maipú 1495. E0n Río Gran-
de, se desarrollará el día sábado 29 
de septiembre en Perito Moreno 
187, en la Delegación Río Grande 
de la Legislatura Provincial, en el 
horario de 9 a 15 horas.

El programa de documenta-
ción contará con trámites gratuitos 
como en el caso de las inscripcio-
nes de nacimientos (con presencia 
de padre y madre con sus docu-
mentos de identidad y partida de 
nacimiento argentina en original y 
copia) e inscripciones de matrimo-
nios y defunciones (con partida ar-
gentina original y copia).

Los trámites arancelados se-
rán los DNI peruanos, pasaportes 
biométricos, antecedentes penales 
de Perú, certificados de naciona-
lidad, autorizaciones de viaje, car-
ta-poder, supervivencias y poderes 
fuera de registro.

Para mayor información sobre 
requisitos y tasas aplicables, con-
tactarse vía correo electrónico a 
relacionesinternacionales@tierra-
delfuego.gov.ar o telefónicamente 
al (02901) 441285 de 9 a 17 horas.

INTERÉS GENERAL

EDILES RECIBIERON A PERSONAL DE EPIDEMIOLOGÍA



  TIEMPO FUEGUINO | 21 de Septiembre de 201814 | 

INTERÉS GENERAL

LA UNTDF TRABAJA EN UN PROTOCOLO DE 
ACTUACIÓN ANTE VIOLENCIA DE GéNERO

RÍO GRANDE. La Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego (UNT-
DF) trabaja en la aplicación del “Pro-
tocolo para actuación de situaciones 
de discriminación por género y/o 
violencia de género en la Univer-
sidad Nacional de Tierra del Fuego 
Antártida e Islas del Atlántico Sur” 
que surgió desde el Programa de Gé-
neros y Sexualidades.

La docente Nadia Pessina es in-
tegrante del Programa que surgió 
en 2015 ya que “un grupo de estu-
diantes, docentes y no docentes que 
estábamos interesados en la temáti-
ca entendimos que era importante 
poner palabra sobre esta temática y 
formamos el programa, es parte de 
la Red Universitaria por la Igualdad 
de Género y contra las Violencias” 
explicó. 

En cuanto a la situación parti-
cular del Protocolo entiende que “si 
bien en más de veinte universidades 
ya se puso en marcha, en la UNTDF 
está en tratamiento”.

El proyecto fue redactado por el Programa de “Géneros y Sexualidades” de la Casa de Estudios y será tratado en la próxima reunión del 
Consejo Superior. El protocolo está basado en experiencias de otras comunidades universitarias.

En junio se presentó ante el máxi-
mo órgano de gobierno de la alta casa 
de estudios y éste lo derivó a la Comi-
sión de Reglamento y la de Bienestar 
Universitario. 

Una vez aprobada, se debe gene-
rar una coordinación y el Programa 
será veedor de esa designación. 

El cargo deberá ser ocupado por 
un/a docente o no docente, con ex-
periencia o formación en cuestiones 
de género, y se prevé que haya uno 
en cada ciudad donde la Universidad 
tiene sede. Una vez formada la Coor-
dinación, ésta será la encargada de 
recibir consultas o denuncias sobre 
algún tipo de violencia o discrimina-
ción por cuestiones de género. “Ojalá 
nunca tengamos que usar el Protoco-
lo, pero en caso de haber una situa-
ción de violencia es menester que exis-
ta”, subrayó Nadia Pessina. En cuanto 
al caso suscitado en la Sede Thorne de 
la UNTDF en las últimas semanas, el 
Programa de Géneros y Sexualidades 
se puso a disposición de la víctima.

El Protocolo está basado en “las 
experiencias de otras comunidades 
universitarias, que de distintos mo-
dos encontraron un marco normati-
vo propicio para prevenir, sancionar 
y erradicar las violencias de género 
y/o discriminaciones múltiples” ex-
plica el documento presentado ante 

el Consejo Superior de la UNTDF. 
“En nuestro caso pudimos introducir 
algunas modificaciones particulares 
ya que nuestra Universidad es relati-
vamente nueva y no cuenta, como en 
otras, con carreras como abogacía o 
algunas ligadas con la salud psicológi-
ca” destacó Pessina.

INTERÉS GENERAL

CAPACITAN A OPERADORES TURÍSTICOS  QUE TRABAJAN 
EL DESTINO EN CABA

RÍO GRANDE. En la ciudad de 
Buenos Aires, la Municipalidad de 
Ushuaia como así también el In-
FueTur, llevan adelante trabajos de 
capacitación y actualización a ope-
radores de turismo sobre los pro-
ductos que ofrece el destino.

La Secretaría de Turismo, a tra-
vés de la Delegación de la Ciudad 
de Ushuaia en CABA, implementó 
la modalidad de llevar adelante las 
capacitaciones en el lugar y horario 

que cada operadora tenga disponible. 
Esto permite llegar a más personal, 
porque una misma operadora tiene 
también diferentes sucursales y se 
coordina la sede, el día y el horario 
para recibir toda la información, fo-
lletería, material en general y nuevas 
ofertas.

Se logra aportar más herramien-
tas de venta, una actualización en los 
distintos programas, nuevas ofertas y 

desafíos y también el InFueTur suma 
toda la información sobre Tierra del 
Fuego.

El objetivo es también afianzar los 

lazos entre la Secretaría de Turismo y 
los mayoristas que en Buenos Aires 
vende el destino a través de las dis-
tintas agencias.
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QUIPILDOR FUE CONDENADO A 10 AÑOS DE
PRISIÓN POR ATACAR A SU EX PAREJA 

RIO GRANDE. Minutos después 
de las 13 horas, el Tribunal Oral en lo 
Criminal del Distrito Judicial Norte, 
integrado por los magistrados Eduar-
do López, Daniel Borrone y Juan José 
Varela dieron a conocer el veredicto 
en el marco del juicio oral y público 
contra Héctor Quipildor. 

Así fue que, tras un extenso cuar-
to intermedio, los jueces dictamina-
ron como primera medida, rechazar 
los planteos de nulidad presentados 
por el Defensor Oficial Mariano Sar-
di.

Por otro lado, resolvieron con-
denar a Héctor Fernando Quipildor 
a la pena de 10 años de prisión de 
cumplimiento efectivo, por conside-
rarlo autor penalmente responsable 
de los delitos de “Coacción Agrava-
da” y “Lesiones Graves Agravadas” 
en concurso real, cometidos el 24 de 
diciembre de 2017 en la ciudad de 
Río Grande, en perjuicio de Irene del 
Valle Valti, con quien mantuvo una 
relación sentimental, mediando la 
“Violencia de Género”. 

Asimismo, se dispuso ordenar al 
Director del Servicio Penitenciario 
Provincial la materialización del tra-
tamiento psicoterapéutico, psicoló-
gico y psiquiátrico del condenado; 
en tanto que se dispone la continui-
dad del tratamiento y asistencia a la 
víctima.

Finalmente, se informó que el 
próximo jueves 27 de septiembre se 
dará lectura íntegra de la sentencia a 
partir de las 18 horas en la sede de los 
Tribunales del ex Campamento YPF. 

“Es un día histórico”
Una vez finalizado el juicio, la 

Secretaria de Promoción Social del 
Municipio Analía Cubino, quien se 
encuentra a cargo de la Defensoría 
Municipal y que actuaron como que-
rellantes durante el debate oral, se 
mostraron conformes con el fallo. 

“Para nosotros es un gran apren-
dizaje, es la primera vez y lo decimos 
con esta visión de Estado, de estar 
presentes y a la vez creemos que se 

LA UNTDF TRABAJA EN UN PROTOCOLO DE 
ACTUACIÓN ANTE VIOLENCIA DE GéNERO

Finalmente, el Tribunal de Juicio de Río Grande resolvió condenar a Héctor Quipildor a la pena de 10 años de prisión. Fue encontrado 
culpable de los delitos de “Coacción Agravada” y “Lesiones Graves Agravadas” en concurso real, mediando la “Violencia de Género”. 

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

está construyendo esta perspectiva, 
fue un fallo que si bien no se consi-
guió lo que nosotros planteábamos 
ni de carátula”, haciendo referencia a 
que “se podría hablar desde el intento 
de femicidio, sí se ha conseguido una 
pena fuerte, que Irene este libre y esté 
preso quien debe estar, no Irene ni 
sus hijos”. Cubino indicó que “es muy 
emocionante justamente por ella y 
por todas las mujeres que puedan 
tener una posibilidad de que se haga 
justicia y que realmente se puedan ver 
integradas. Poder hablar de que ellas 
sean las que recuperen la libertad”.  

Por otro lado, la Secretaria agregó 
que “acá lo importante del fallo es que 
ha mediado la figura de la Violencia 
de Género, que se ha considerado así 
y estamos muy satisfechos, estamos 
muy contentos y seguiremos por este 
camino. El municipio continuará pa-
trocinando y luchando por los dere-
chos de tantas mujeres vulneradas y 
de sus familias, esto es sumamente 
importante para nosotros y es un día 
histórico y muy emblemático porque 
fue el primer caso de la Defensoría”.

Asimismo y a raíz de la orden ema-
nada por los magistrados de continuar 
con las asistencias y tratamientos a la 
víctima, Cubino explicó que “nosotros 
proveemos a la víctima de todo lo que 
se planteó en este caso de poder forta-
lecer desde la Defensoría. Trabajamos 
integralmente, considerando a la per-
sona en el eje de toda la tensión, in-
cluso con todo el equipo presente (en 
el juicio), con la psicóloga, la trabaja-
dora social, las abogadas y cubriendo 
todo ese camino. Trabajando incluso 
sobre la violencia económica, que esa 
es quizás la gran privación de muchas 
mujeres para animarse a denunciar y 
es la más fuerte de todos los casos que 
trabajamos”.   

Cubino sostuvo que “todo esto es 
un gran incentivo para que también, 
muchas mujeres se animen a que es 
posible y se haga justicia”. 

Finalmente, la Secretaria recordó 
que desde la Defensoría Municipal 
desde su implementación (poco más 

RUPERTO BILBAO Y LINIERS

UN MENOR PROTAGONIZÓ UN 
VUELCO Y TERMINÓ HOSPITALIZADO

RIO GRANDE. Pasadas las 21.30 
horas del miércoles, personal po-
licial de la Comisaría Tercera y 
bomberos voluntarios se hicieron 
presentes en la intersección de las 
calles Ruperto Bilbao y Liniers de la 
zona de Chacra II.

Allí un automóvil Chery QQ de 
color blanco, chapa patente MIZ 
144, el cual se encontraba al mando 
de un joven de 17 años, circulaba 
a gran velocidad por calle Ruperto 
Bilbao, perdiendo el control de la 
unidad, impactando contra una ca-
mioneta Renault Sandero de color 
gris, dominio HIR 806, que se en-
contraba estacionada en el lugar.

Tras la colisión, el automóvil 
terminó volcando sobre uno de sus 

laterales. Al arribar al lugar, los agen-
tes bomberiles brindaron asistencia 
al joven conductor, quien debió ser 
inmovilizado, para luego ser traslada-
do a bordo de una ambulancia hacia 
el Hospital Regional Río Grande. 

Si bien no fue confirmado de for-
ma oficial, el personal policial apos-
tado en el lugar indicó que el joven 
conductor presentaba antecedentes 
de episodios de epilepsia, por lo que 
podría haber sido uno de los causales 
del siniestro. 

Personal de la División de Policía 
Científica se hizo presente en el lugar, 
quienes procedieron a realizar el corte 
parcial de las calles a fin de llevar ade-
lante las pericias accidentológicas de 
rigor. 

de un año), cuentan con más de 150 
casos de Violencia de Género. “No to-
dos los casos llegan a demanda penal, 
pero estamos trabajando y en algunos 
casos llegan a la instancia Civil que 
estamos patrocinando y de muchas 
mujeres hacemos la tramitación de 

los alimentos, las restricciones y todo 
el acompañamiento, desde antes de 
la denuncia y después de la misma. 
Porque hay muchas mujeres que no 
se animan a denunciar y queremos 
darle esta mirada, de que se puede 
denunciar, ese es el mensaje”.
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USHUAIA. Un promisorio segundo 
día de competencias, con exhibi-
ciones deportivas de enorme nivel, 
se lucieron en las competiciones de 
biathlon y esquí alpino, en la moda-
lidad de slalom gigante, que contó 
con más representantes del selec-
cionado nacional de las disciplinas 
deportivas, que engrosan los listados 
de competición de las provincias que 
intervienen de la cita nacional.
En la jornada de ayer, acompañando 
la puesta en escena de la competen-

cia de esquí alpino, hubo una enorme 
cantidad de esquiadores extranjeros 
que, fuera de la competencia de Jue-
gos Nacionales, se acercaron con el 
fin de sumar puntos FIS en en el Fin 
del Mundo.
Exponentes de Argentina, Chile, Es-
tados Unidos, Francia, Andorra, Re-
pública Checa, Italia, España, Suiza y 
Rusia; que se mezclaron con los diver-
sos competidores que se enrolaron en 
los Juegos, brindándole un atractivo 
aún mayor a la cita realizada en las 

DEPORTES

SEGUNDO DÍA DE COMPETENCIA EN EL FIN DEL MUNDO
Los Juegos Nacionales de Invierno tienen su continuidad en la provincia de Tierra del Fuego, el segundo día de competencia arrojó las 
competencias de esquí alpino con el slalom gigante, tanto en la rama masculina como femenina; y la especialidad del biathlon, que se 
repartieron en las dos sedes de competencia.

pistas de Cerro Castor.
En Tierra Mayor, hubo una nueva 
medalla para TDF, María Giró, quien 
fuera olímpica en la especialidad del 
biathlon, se apropió del segundo lu-
gar del podio, escoltando a la última 
representante en los Juegos Olímpi-
cos de Corea 2018, Cecilia Domín-
guez, que también se había impuesto 
en las acciones del esquí de fondo en 
el primer día de competencia.

Zuloaga, el pibe de oro
Con la medalla dorada en la prueba 
de 10K skating de esquí de fondo, que 
se desarrolló el pasado miércoles en 
el Valle Tierra Mayor, TDF tuvo, jun-
to a la obtención de Azul Chávez en 
el snowboard big air, su estreno en lo 
más alto del podio. “Estoy muy feliz 
por el primer puesto. Quiero ayudar a 
que Tierra del Fuego pueda ganar los 
Juegos”, le dijo Zuloaga, de 21 años, al 
sitio oficial de la Secretaría de Depor-
tes de la Nación, institución deportiva 
que desarrolla los Juegos. 
“Mi objetivo es sumar ritmo de cara al 
Mundial que se va a disputar en febre-
ro de 2019 en Suecia”, indicó Zuloaga, 
abanderado de de Tierra del Fuego en 
el acto de apertura y representante 
olímpico en los Juegos Olímpicos de 
Pyeongchang 2018. 
Asimismo, el máximo crédito del fon-
do fueguino apuntó que “voy a apro-
vechar la competencia y además la 
voy a disfrutar porque tengo muchos 
amigos en el Cerro Castor y en el Va-
lle Tierra Mayor, lugares que conozco 
bien”, nacido en Ushuaia, y surgido 
de la cantera de la nieve fueguina en 
una tradición familiar, que viene en 
este 2018 de coronarse en la Marcha-

blanca y en el certamen FIS desplega-
do días atrás en el Cerro Catedral. 
Es preciso destacar que Tierra del 
Fuego ya vibra con los Juegos Nacio-
nales, que cuentan con más de 200 
deportistas de la Ciudad de Buenos 
Aires, Santa Cruz, Chubut, Río Negro, 
Neuquén, Mendoza, Buenos Aires y 
Tierra del Fuego, y que son organiza-
dos en conjunto por la Secretaría de 
Deportes de la Nación y de la provin-
cia de Tierra del Fuego. 
La actividad deportiva continuará 
hasta el domingo 23 de septiembre 
con las siguientes disciplinas: esquí 
alpino, esquí de fondo, esquí de mon-
taña, snowboard, freestyle y la prue-
ba de biatlón. Además, por primera 
vez, habrá una exhibición del deporte 
adaptado a través del esquí de fondo.

Competencias y entrenamientos
El tercer día de competencias tendrá 
a dos disciplinas deportivas buscando 
a los nuevos campeones nacionales 
2018, a otras dos que sostendrán en-
trenamientos en la mañana de hoy. 
Tal como indica el calendario de com-
peticiones, desde las 9:00 horas se 
realizará la competencia del biathlon 
en la modalidad persecución, que se 
extenderá hasta pasado el mediodía 
en el polígono montado en Tierra Ma-
yor. La otra prueba deportiva del día 
3 de competencia, que es el esquí de 
montaña, se llevará adelante desde las 
14:00 horas, en Cerro Castor. Además, 
se aguardan prácticas de snowboard 
en boardercross, en el snowpark del 
Castor; mientras que en el Valle de 
Tierra Mayor se efectuará el desarro-
llo de los entrenamientos de esquí de 
fondo en la especialidad de sprint.
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los varones es del 8,7 por ciento. 
Entre las mujeres el impacto es 
mucho mayor para las más jóvenes 
(entre 14 a 29 años), grupo que re-
gistra el mayor índice con un 21,5 
por ciento de desempleo. Entre los 
varones jóvenes el desempleo al-
canza el 17,3 por ciento. 

Con respecto al tiempo de bús-
queda de empleo, el informe señala 
que se encontró un 12,8 por ciento 
de desocupados con búsquedas de 
menos de un mes, lo que repre-
senta un incremento de 1,4 puntos 
porcentuales con respecto al peso 
relativo de estos en el primer tri-
mestre del año. En el otro extremo, 
los desocupados con tiempos de 
búsquedas de 6 a 12 meses aumen-
taron su participación de 10,1 por 
ciento a 14,1 por ciento. 

El relevamiento se realiza sobre 
una población económicamente 
activa de casi 13 millones de per-
sonas, entre las que, además del 
9,6 por ciento de “desocupados 
abiertos”, el Indec registró un 16 
por ciento de “subocupados de-
mandantes” y otro 6,3 por ciento 

de “ocupados no demandantes dis-
ponibles”, o sea, aquellos que “se 
encuentran aquellos ocupados que 
no demandan activamente otro 
empleo pero están dispuestos a ex-
tender su jornada de trabajo” 

Mientras que el número de 
“ocupados demandantes”, aquellos 
que buscan otro empleo, aumentó 
de 14,7 por ciento a 16 por ciento 
en comparación con el mismo pe-
ríodo del año pasado. El porcentaje 
de “ocupados no demandantes ni 
disponibles”, se redujo de 70,4 por 
ciento a 68,1 por ciento.   

El 3 de septiembre pasado, tras 
la corrida que llevó al dólar a tocar 
los 42 pesos, el presidente ofreció 
un discurso grabado desde el Salón 
Blanco de la Casa Rosada en el que 
insistió con que “poner el trabajo 
formal, trabajo de calidad, como 
eje de nuestro camino de desarro-
llo” es uno de los objetivos centra-
les del Gobierno y aseguró, que an-
tes de “la tormenta” a la que culpó 
por la crisis económica, su gestión 
logró “bajar la pobreza y crear cien-
tos de miles de puestos de trabajo”.

PRESUPUESTO 2019

EL GOBIERNO ESTÁ DISPUESTO A 
NEGOCIAR “LO QUE HAGA FALTA” 
CON LA OPOSICIÓN

BUENOS AIRES. El ministro del 
Interior, Rogelio Frigerio, reconoció 
que el acuerdo con los gobernado-
res no es suficiente para conseguir 
que el Congreso apruebe el Presu-
puesto 2019 y puntualizó que, por 
ello, el Gobierno “está dispuesto 
a negociar lo que haga falta con la 
oposición”. “Al proyecto lo termi-
nan votando los diputados y se-
nadores, por lo tanto estamos ha-
ciendo un trabajo en paralelo para 
asegurarnos de que se va a apro-
bar”, afirmó.

“No es un presupuesto que se 
vota a libro cerrado”, subrayó el 
funcionario y señaló que, si bien lo 
“fundamental es asegurarnos que 
los ingresos alcancen a cubrir los 
gastos primarios”, si hay que discu-
tir sobre “priorizar un gasto sobre 
otro, perfectamente lo vamos a de-
batir”.

Durante una entrevista por ra-
dio Continental, Frigerio reconoció 
que la distribución de los ingresos y 
egresos previstos para el año próxi-
mo “se puede mejorar” pero ratificó 
que el objetivo será “llegar al equi-
librio fiscal”. “Tenemos que llegar 
al (déficit) cero”, insistió y dijo que 
entre “los esfuerzos” que habrá que 
hacer para ello están “los impues-

tos a las exportaciones y algunos 
cambios en los tributos que lamen-
tablemente vamos a tener que im-
plementar”.

En este sentido justificó los cam-
bios en el impuesto a las Ganancias 
que figuran en el proyecto: “Habla-
mos de eliminar privilegios de al-
gunos que no tributan, pero eso no 
tiene que ver con ampliar la presión 
tributaria”. “Hay gente que no paga 
Ganancias al mismo nivel de sus 
ingresos y eso no es justo y hay que 
corregir. Estamos hablando de algu-
nos empleados públicos en algunas 
provincias donde no se pagan Ga-
nancias al Fisco”, añadió.

Por otra parte, reconoció que 
“hay mucha desconfianza” sobre 
la Argentina y dijo que “para que el 
país recupere el crédito” será nece-
sario “asegurarles a los mercados 
que no vamos a ir al mercado de 
deudas por lo menos en el próximo 
año y medio”, cuando termine la 
gestión de Cambiemos.

“Es un presupuesto conservador. 
Es perfectamente cumplible en el 
cual los ingresos no están sobre es-
timados ni los gastos subestimados. 
Estamos convencidos de que vamos 
a cumplir con el compromiso de las 
cuentas públicas”, agregó.

HAY CASI DOS MILLONES DE ARGENTINOS SIN TRABAJO
ECONOMÍA

BUENOS AIRES. Al deterioro de 
los indicadores sociales, la caída 
del consumo del 4,7 por ciento y la 
baja de la actividad económica del 
4,2 por ciento en el segundo trimes-
tre, se sumó otro dato negativo: el 
aumento del desempleo. Según el 
Indec, la desocupación trepó al 9,6 
por ciento y hay casi dos millones 
de personas sin trabajo.

El indicador difundido ayer por 
el Indec experimentó una suba del 
0,5 por ciento respecto de los pri-
meros tres meses de 2018. Es el re-
gistro de desempleo más alto de la 
era Cambiemos, superando el 9,3 

por ciento registrado en el segundo 
trimestre de 2016. En tanto, la su-
bocupación del segundo trimestre 
de este año se ubicó en el 11,2 por 
ciento y registró una leve suba del 
0,2 por ciento respecto del segundo 
trimestre de un año atrás.

“En el período interanual se re-
gistra un incremento estadística-
mente significativo en las tasas de 
desocupación y actividad respec-
to del segundo trimestre del año 
2017”, advierte el Indec. Según el 
informe, el desempleo es mayor 
entre las mujeres, que registran un 
10,8 por ciento, mientras que para 

POLÍTICA

EL PJ RESPALDÓ EL PARO 
DE LA CGT Y DE LA CTA

BUENOS AIRES. El Partido Justi-
cialista respaldó ayer la movilización 
y la huelga convocadas por las centra-
les CGT y CTA para el 24 y 25 de sep-
tiembre próximos. “El Justicialismo, 
como principal partido de oposición 
al que se intenta desprestigiar a como 
dé lugar, representante de los intere-
ses de los sectores populares que es-
tán sufriendo las consecuencias del 
modelo económico-social de ajuste 
y endeudamiento al que los está so-
metiendo el Gobierno, apoya y acom-
paña la movilización y el paro al que 
llamaron los representantes de los 
trabajadores, en el convencimiento 
que la lucha no es en vano si es justa”, 
señaló el PJ.

En un documento, el partido ase-
guró que “el gobierno nacional ha de-
cidido tomar decisiones en el campo 
de la economía que en nada contri-

buyen con el desarrollo de la indus-
tria, el comercio y las economías re-
gionales; tampoco con la reducción 
del índice de desempleo; menos con 
achicar la brecha entre los que más y 
menos tienen; y menos aún con ter-
minar con la pobreza, tal como fue 
la promesa de campaña de Mauricio 
Macri”.

El texto del PJ lleva la firma de su 
titular, José Luis Gioja, y dice también 
que “éstas y otras situaciones fueron 
advertidas permanentemente por el 
Justicialismo, pero cayeron en saco 
roto”. Advierte también que “cual-
quier índice que se tome da negativo, 
cualquiera, y el Proyecto de Ley de 
Presupuesto enviado al Parlamento, 
lejos de arreglar los descalabros eco-
nómicos, los profundiza; parece más 
una iniciativa del FMI que del Go-
bierno”.
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Comprenda que la mejor estrategia 
para afianzar su vida, será desplegando 
su madurez en la experiencia y respon-
sabilidad.

En este día, prepárese ya que debe-
rá luchar para conseguir lo que desde 
hace tiempo desea y, por supuesto, lo 
obtendrá.

Decídase y empiece a exponer las 
ideas más creativas, así conseguirá 
importantes resultados en lo profe-
sional.

Por más que encuentre algún 
impedimento en el camino, no deje 
atrás su estimulo para definir los ob-
jetivos primarios.

Hoy no rechace la ayuda de su gen-
te. Principalmente, acepte los consejos 
que le brindarán y recapacite de los pro-
pios errores.

Si siente expresar los pensamien-
tos que abundan en su cabeza, sea 
medido ya que podrían complicar las 
relaciones con los demás.

Elija por usted mismo y sea cuida-
doso con las decisiones impulsivas. Se-
guramente alguien lo presionará para 
que las tome.

Antes de hablar deberá revisar las 
palabras que utilizará, ya que su in-
consciente podría jugarle una mala 
pasada.

No dude y entréguese a lo que le 
dicta el corazón. Evite caer en la rutina 
y concrete los cambios que desea en su 
vida.

Intente mantener un minucio-
so equilibrio entre los compromisos 
contraídos y su responsabilidad para 
cumplirlos en tiempo.

En esta jornada, no tendrá un minu-
to disponible y seguramente los incon-
venientes cotidianos podrían multipli-
carse. Sea paciente.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Esta mañana, despertará lleno de 
nuevas ideas y sentirá un incontenible 
impulso hacia un cambio drástico en su 
rutina cotidiana.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
2ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
6ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
5ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$38,90

Compra
$0,055

Venta

Venta
$0,068
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DEL SUR 
20 de Junio 793 
Tel. 425691

BAHIA
Tel.436262
San Martín  1533

$40,00
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